

Erste Saisonniederlage für unser Eins – 1b dreht Cuppartie

2014-08-05 13:05

Ohne Punkte musste unsere erste Kampfmannschaft die Heimreise am Sonntag aus Kitzbühel antreten. Nach einer überlegenen Anfangsphase gegen die Aufsteiger aus der Hahnenkammstadt taten sich Nagel & CO. sehr schwer, mit Fortdauer des Spiels zwingende Offensivaktionen zu erspielen. Kurz nach der Pause gerieten unsere Höchster mit 1:0 in den Rückstand, was auch den Endstand bedeutete. Bitterer Beigeschmack erhielt die Partie zudem durch die beiden Ausschlüsse von Martin Hämmerle in der 40. und Fabian Koch in der 62. Minute.

Erfreulicher verlief hingegen das erste Pflichtspiel unserer zweiten Mannschaft. In einer dramatischen Partie holte die Truppe von CO Trainer Fredy Haubenhofer zweimal einen Rückstand auf und setzte sich in der Nachspielzeit knapp mit 4:3 gegen den SC Hatlerdorf durch. Torschützen für den FC Höchst 1b waren Max Keck, Onur Polat, Christoph Julien und Johannes „Jonny“ Ruepp.

FC Kitzbühel - blum FC Höchst1:0 (0:0)

blum FC Höchst 1b – SC Hatlerdorf 4:3 (1:2)

Vorschau:

Am Sonntag um 16 Uhr heißt es das erste Mal in dieser Saison Derbytime für unsere erste Kampfmannschaft. Gegner im 3. Spiel der Regionalliga ist der FC Hard. Das 1b Team startet dann um 18 Uhr SC Admira 1b in den Ligaalltag.

Sonntag, 10. August

16 Uhr blum FC Höchst – FC Hard

18 Uhr blum FC Höchst 1b – SC Admira Dornbirn 1b